
 

Pleiskirchen, 27.10.2022 

 

Wichtige Information – Important Notice! 

 

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner, 

Das Produkt CORFEX ist patentrechtlich geschützt.  

Die amtliche Registriernummer beim Deutschen Patent- und Markenamt lautet: 

DE 10 2013 005 636 
Weitere Schutzrechte basierend auf europäischen bzw. internationalen Nachmeldungen sind in der Patentfamilie anhängig:  
EU 2 981 486, CN ZL201480019886.2, JP 2016-505736, US 10,246,212 
 

Die Hauptkomponenten „Stützen und Querriegel“ dürfen nur durch FAIRFIX oder entsprechend 

autorisierte Dritte hergestellt und für den Verkauf bzw. die zweckmäßige Verwendung in Umlauf 

gebracht werden. Jegliches Zuwiderhandeln ob vorsätzlich oder nicht, führt zu einer Verletzung 

von gewerblichen Schutzrechten und wird in jeden Einzelfall durch Rechtsverfolgung geahndet.  

Wir fordern Sie auf, sämtliche Abteilungen bzw. jeden Mitarbeiter des Unternehmens, von 

verbunden Unternehmen, Partnerfirmen, Dienstleistern und Lieferanten darüber in Kenntnis zu 

setzten, die mit der Beschaffung, Verarbeitung oder dem Verkauf von Komponenten des 

CORFEX-Systems in Verbindung stehen. 

 

 

Dear customers and business partners, 

The CORFEX product is protected by patents. 

The official registration number at the German Patent and Trademark Office is: 

DE 10 2013 005636 

Other comercial protection rights based on european and international applications are pending to the patent family:  
EU 2 981 486, CN ZL201480019886.2, JP 2016-505736, US 10,246,212 
 

The main components "supports and crossbars" may only be manufactured by FAIRFIX or a 

correspondingly authorized third party and put into circulation for sale or appropriate use. 

Any infringement, whether intentional or not, leads to an infringement of comercial property 

rights and will be punished in each individual case through legal prosecution. 

We request that you inform all departments or employees of the company, affiliated 

companies, partner companies, service providers and suppliers who are involved in the 

procurement, processing or sale of components of the CORFEX system. 

    

    


